
                                     

 СОЮЗ 

«ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ТОРГОВО-ПРОМЫШЛЕННАЯ ПАЛАТА» 

UNION «LENINGRAD REGION CHAMBER OF COMMERCE AND INDUSTRY» 
 

   
Адрес юридический: 188300, Ленинградская область, г. Гатчина, ул. Карла Маркса, д.40А/19; 

Адрес обособленного подразделения: 191186, г. Санкт-Петербург, Кирпичный пер., д.4, лит. А 

тел/факс: (812) 334-49-69 e-mail: info@lenobltpp.ru,  http: lo.tpprf.ru 

 

 

Приветственное обращение Старшего вице-президента – Исполнительного директора 

ЛОТПП Ирины Панченко в рамках VI городской научно-практической конференции 

«Современные тенденции образования и строительства». 

 

Уважаемые участники конференции, я рада приветствовать Вас в рамках VI 

городской научно-практической конференции «Современные тенденции образования и 

строительства». 

В связи со сложной эпидемиологической обстановкой в этот раз мероприятие 

проходит в заочном формате, но, я уверена, что это не помешает всем участникам нашей 

сегодняшней встречи достичь заявленной организаторами цели – обозначить и обсудить 

основные механизмы и действующие инструменты, обеспечивающие ориентацию 

профессиональных образовательных организаций запросам регионального рынка труда в 

действующих непростых реалиях. 

Как всем нам хорошо известно – строительная отрасль является 

системообразующей отраслью экономики нашей страны. Несмотря на то, что 

строительная отрасль является крупнейшей сферой занятости, крылатая фраза «кадры 

решают все» актуальна сейчас и для нее. Различные исследования в этой области 

показывают, что существует дефицит не только высококвалифицированных кадров, но и 

рабочих специальностей. 

Мы, Ленинградская областная торгово-промышленная палата, являясь крупнейшим 

объединением предпринимателей в СЗФО, в рамках проводимых нами различных 

мероприятий (семинаров, круглых столов, конференций) ведем постоянный диалог с 

бизнес-сообществом – постоянно получаем обращения от представителей строительной 

отрасли, которые можно обобщить в одну фразу – «глобальные задачи повышения 

качества строительства в целом, и строительной продукции не могут быть разрешены в 

отсутствие современной, инновационной и технологической системы подготовки кадров». 

В повестке нашей встречи заявлены вопросы, связанные с профессиональными 

образовательными интересами строительной отрасли; с современными и перспективными 

технологиями в строительстве. 

Предлагаю перейти к обсуждению. Желаю нам всем продуктивной работы. 

Ирина Юрьевна Панченко, 

Старший вице-президент-Исполнительный директор ЛОТПП 


